
TANTI APPLAUSI PER IL SOLDATO SEMPLICE
PAOLO CEVOLI

Ieri sera anteprima del debutto cinematografico del comico riccionese,

accolto da tanti amici e da un manipolo di alpini.

Appuntamento promosso da SGR Servizi e Banca Carim, sostenitori della
produzione.

Rimini, 31 marzo 2015 – Tanti affettuosi applausi per un ‘patacca al fronte’,
il Soldato Semplice Paolo Cevoli. Ieri sera oltre 250 persone hanno assistito
alla anteprima del debutto cinematografico del comico riccionese al Multiplex
del centro commerciale Le Befane. Un appuntamento organizzato da SGR Servizi
e Banca Carim, le due imprese riminesi che sono state fra i sostenitori della
produzione cinematografica. Prima della proiezione un ricco buffet a cura del
Ristorante Quartopiano.

Ad accogliere Paolo Cevoli, un nutrito gruppo di alpini riminesi, entusiasti
del film che racconta proprio le vicende degli uomini con la penna sul
cappello e impegnati al fronte nella prima guerra mondiale. “E’ la prima
volta che un film viene dedicato agli alpini – ha detto Cevoli – e sono
proprio contento di averlo fatto”.

All’anteprima riminese sono intervenuti, fra gli altri, anche i sindaci di
Rimini Andrea Gnassi, di Riccione Renata Tosi, di Verucchio Stefania Sabba e
di Roncofreddo Massimo Bulbi.

“Mio nonno mi ha dato lo spunto per l’idea – ha detto Cevoli al termine della
proiezione – lui che era eliografista al fronte. Ho voluto raccontare una
Italia che per la prima volta si incontrava sotto un’unica bandiera, con
dialetti anche incomprensibili e legami umani nati da quell’incontro. Una
guerra che non si vede, ma che incombe, se volete anche un monito per i tempi
attuali. E poi anche il rapporto con il nemico, col quale ci si confronta a
distanza ma che genera un sistematico ‘sursum corda’, in alto i cuori. Ho
cercato di valorizzare anche la natura, montagne bellissime che ho cercato di
valorizzare al massimo. Io mi sono anche divertito molto e ringrazio per il
sostegno SGR Servizi e Banca Carim, oltre ad altre imprese del territorio che
mi sono state vicine. Spero che i valori, l’umanità ed il coraggio degli
italiani di cento anni fa, riescano a farci sorridere e riflettere sulla
nostra situazione attuale, portando i nostri cuori un po’ più in alto. Mi
auguro che il film sia apprezzato… in ogni caso dura poco ed è senza
intervallo, quindi sarà un piccolo sacrificio!”

Il film ‘Soldato Semplice’, scritto, diretto ed interpretato da Paolo Cevoli
uscirà nelle sale il prossimo 2 aprile.
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